



新しい日々が 始まりました!

1年生「中学生としての日々」



始業式・入学式から 10 日。それぞれの学年が、それぞれの新しいステージでの第一歩を踏み出し始めました。

[1年生] 令和 7 年度の新入生は 35 名、1 学級です。

入学式の呼名では、ひとりひとりが立派に返事をしました。真新しいぶかぶかの制服に初々しさを感じますが、つい先月まで

それぞれの小学校で全校の「リーダー」として活躍していた 1 年生です。中学校での活躍に期待が高まります！



[2年生&3年生] 2年生 17 名、3年生 35 名。昨日、外から何やらガヤガヤと話し声が。窓からそっと顔を出すと、咲き始めた桜の下で、集合写真の撮影中。霧囲気がとても良かったので、その様子を校長室の窓からこっそり撮影…といきや、あっさりと気付かれてしましました(笑) 「立場が人を育てる」…先輩になって、少し大人びた表情を見せてています。



2年生&3年生「先輩としての日々」

交通安全教室



生徒会対面式



交通安全教育
への地域のご
協力に感謝！



中学生の 日々



授業・全国学詞・新入生学詞



「対面式」は、今年度初の生徒会企画行事。準備を重ねてきた「先輩」2, 3年生も、「後輩」の1年生も、ドキドキしつつも和やかな時間となりました。全校での合唱が楽しみです。

人は誰でも、「より良い自分になりたい・変わりたい」という願いを持っています。特に新年度最初のこの10日間は、それぞれが「新しい自分」「仲間の新しい一面」に出会う期間でした。生徒にとって毎日が新鮮である一面、気疲れもあったことでしょう。この週末、心身ともに英気を養ってほしいです。

来週は、20日(日)盛岡一周縦走駅伝、22~23日に2年生の宿泊研修、22~24日に3年生修学旅行、そして26日(土)には授業参観とPTA総会が控えています。新生活に慣れてきたところで普段とは異なる教育活動。ひとつひとつが経験ですね。

本日「まなびポケット」の試運転として、**来週の弁当**について連絡しますので、下の表をご確認ください。(※万が一に備えて、今回は校報でもお伝えしますが、以降ダウンロード願います。)

| | 21(月) | 22(火) | 23(水) | 24(木) | 25(金) | 26(土) |
|----|--------------|---------------|----------------|-------|--------------|-------|
| 1年 | 弁当不要 給食あり | 弁当 | 弁当 | 弁当 | 弁当不要 給食あり | 弁当 |
| 2年 | | 弁当不要 (宿泊研) | | 弁当 | | 授業参観 |
| 3年 | | | 弁当不要 (修学旅行) | | | 給食なし |

[変更]再度ご確認ください！

(学校からご家庭への連絡方法について)

○一関市教育委員会では今年度、家庭への連絡方法として、市内一斉に**「まなびポケット」**を使うことといたしました。

○保護者の皆さん**のモバイル(スマホ iPhone等)**でも受信できるよう、**ダウンロード**をお願いします。

○なお、「まなびポケット」での連絡の際、**「新着メール」等の表示は、画面上になされない**とのことです。
お手数おかけしますが、**折に触れアクセスしていただき、新着メールの有無を確認願います。**

